



Publié sur REEA (<http://ree-auvergne.org>)

[Accueil](#) > Ciné-rencontre "La clé des champs : le conte de la mare"

Ciné-rencontre "La clé des champs : le conte de la mare" ^[1]

SIGAL

Contact: Manon Jozroland

04 71 23 19 84 – 07 86 28 76 64

alagnon.chm@orange.fr ^[2]

Lieu:

Murat

Dates:

Jeudi 7 Février 2019

Horaires:

20h30

Thème:

Nature - Patrimoine naturel ^[3]

Territoire:

15 - Cantal

En détails:

Dans le cadre de la Journée Mondiale des Zones Humides, le SIGAL organise un ciné-rencontre spécial autour du film « La clé des champs : le conte de la mare »

le jeudi 7 février 2019 à 20h30 au cinéma l'Arverne à Murat.

Après le film, Emilie DUPUY, du Conservatoire d'Espaces Naturels d'Auvergne et Sophie OUGIER, de l'association Pinatelle & Co proposeront d'échanger autour des zones humides, tourbières, mares,... du bassin de l'Alagnon, pourquoi ces espaces sont essentiels et comment les préserver.

En image:

The poster features a collage of nature images at the top, including a pond with flowers and a field. The main text reads: "Évadez-vous en zones humides" and "Le SIGAL fête les zones humides!". It announces a film screening of "LA CLÉ DES CHAMPS" on Thursday, February 7, 2019, at 20h30 at the cinema "l'Arverne" in Murat, for free. The film is directed by Claude Mardisang and Marie-Pierroux, 2011, with the voice of Daria Podgajna. The event is part of the "Journée mondiale des zones humides" and is organized by SIGAL in partnership with the Conservatoire d'Espaces Naturels d'Auvergne and Pinatelle & Co. Logos for the Region Auvergne-Rhône-Alpes, Cantal, SIGAL, and Pinatelle & Co are visible at the bottom.

[4]

- [Mentions légales](#)
 - [Aide](#)
 - [Plan du site](#)
 - [Contact](#)
-

URL source: <http://ree-auvergne.org/actualite/cine-rencontre-la-cle-des-champs-le-conte-de-la-mare>

Liens

[1] <http://ree-auvergne.org/actualite/cine-rencontre-la-cle-des-champs-le-conte-de-la-mare>

[2] <mailto:alagnon.chm@orange.fr>

[3] <http://ree-auvergne.org/th%C3%A8mes/nature-patrimoine-naturel>

[4] http://ree-auvergne.org/sites/default/files/styles/1280x960/public/actus/images/affiche_cine-murat_v3_moydef.jpg?itok=4nwtg9qG&slideshow=true&slideshowAuto=true&slideshowSpeed=4000&speed=350&transition=elastic